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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

在学习SEO这个过程中，我发现SEO这个行业相对于其它行业比较抽象。不像学其它的技术一样
，你马上学出来，就能看到实战效果，而SEO却截然不同。下面是查字典范文网小编为大家收集
整理的seo学习读书心得，欢迎大家阅读。

 seo学习读书心得篇1  曾经和大家一起分析了SEO优化行业的发展前景，可以肯定的是选择这一
行业势必会为自己赢得非常光明前途无量的发展前景。每一个学科，每一种知识的学习掌握的方
式还是有所不同的，有的学科需要你死记硬背，有的学科的学习需要你发散思维，有的学科的学
习强调的是动手实践操作的重要性。所以我们要根据学科的特点，来因材施教，才能达到事半功
倍的效果。那么对于SEO优化这一互联网时代下孕育出来的电子计算机应用领域方面的技能的学
习和最终的掌握，又该采取什么样的学习方法，需要什么样的学习态度来进行学习呢?

第一：明确学习SEO的目的是什么。有了目的才有动力，有了动力才有学习的冲动和遇到困难时
坚持下来的理由。目的一定要强烈真实。
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第二：要找一个专门供给上机练习操作，动手实践的网站，这门学科的学习，记忆理论知识是完
全没有任何用处的，必须要通过实操来增加熟练的程度，通过实际的演练，才会真正发现很多隐
藏的问题。通过亲自去做一些客户的业务，积累经验，这样日后面对任何难题，出现的千奇百怪
的问题你都有类似的操作经验，之前都见识过，就不会一时手忙脚乱。

第三：学习SEO优化是一门相当抽象，需要理解性的去掌握的一门学科，不要想着在完全没有任
何基础的情况下依靠自学死扣就能学成，一定要请专业人士进行指导和讲解，不然只会导致你走
入歧途或者是钻入牛角尖。

贵州玛佐尼认为：任何一门课程的学习都不是一蹴而就的，就像我们上学读书，从小到大都在义
务性的接受着素质教育，有些人珍惜学习的机会，学业有成，在某一领域成为中流砥柱，有的人
却对学习根本不重视，即使空有着一颗发财致富，成为人中龙凤的想法，却不脚踏实地的付出行
动，到头来终究是在做白日梦，痴人说梦话。

 seo学习读书心得篇2  笔者之前主要从事的是以sns营销为主线的，主要包括公司微信平台的维
护和运营，公司六大千人QQ群的运营维护，感觉这些社交媒体在运维的时候互动和沟通是非常
重要的，主要的方法就是制造话题，分享心得提升平台氛围和互动的沟通效果，自从主管让我接
手seo这2个月以来，我感觉seo优化的确是和这些社交媒体运维有很大差别的，按照自己这段时间
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的优化过程我总结了在优化过程中的一些想法和心得。

第一，优化不是氛围的营造而是平台体验度的打造。一个站点是一个平台虽然微信也是一个社交
平台但是这两者差距简直太大了，就seo而言我认为主要是平台内容建设以及有价值信息的展现
，平台的质量体现在哪里?笔者认为体验度很关键，作为网站没有足够质量高的内容是天方夜谭
，所以，内容质量是提升体验的一个细节，其次，网站给用户的良性感受度，社交媒体重在互动
氛围，而网站平台给用户的视觉和阅读的体验是我们非常要重视的，这就犹如你去一家普通酒店
和星级酒店主要是体验和服务会给你带来不同的对比，网站体验我认为和这个细节非常类似。

第二，文章内容质量的思考细节。在运维sns平台的时候很多时候炒作是非常有必要的，话题越
尖锐大家的关注度越高平台氛围也就越活跃，但是网站恰恰不是这样，网站犹如一个深沉有故事
的人，通过哪种优雅，淡淡的表达传递给读者需要的信息，而文字正是联系两者彼此的纽带，那
么我们要如何去撰写优质的文章内容就是不得不认真分析的事情了，经过两个月的锻炼我自己也
总结出了自己文章写作的思路，我如果是学生我关心什么?把自己比作对方，别人希望看到那些
东西我就以这些思路为大纲创作有意义的文章内容，网站无言文字是口它可以把我们的想法表达
出来，文章是不是大家关注的文章的内容我们应该注意哪些细节，这些都是在撰写文章过程中自
己需要时刻谨记的。

第三，要仔细思索用户而不要剑走偏锋陷入优化过渡。优化工作开展两个月了，最长听见的就是
主管的三令五申一直强调不要陷入网站优化过程，优化表面上是针对搜索引擎其实是认认真真的
服务号自己的网站用户，这个是主管一直强调的，期间主管给了一些建议，文章内容不要大量的
复制伪原创，最好自己去撰写，适当的为文章配图，不要为了优化大肆的给文章标题、内容、三
个标签中无谓的加入很多关键词，优化的本质是服务用户而不是讨好搜索引擎，有了这个标准我
们编辑优化人员在执行的过程中也是非常小心谨慎，一直以这些细节为准绳，把真正能够服务用
户的东西提炼出来，这个是最近两个月在优化过度方面自己一直心中的保留的尺度。

最后，自己总结一下，虽然自己从事优化的工作不是很长，但是主管在优化中很多想法的确让自
己少走了很多的弯路?优化也是一门系统的知识，重复，枯燥是在所难免的，但是主管让我们保
持一个良好的心态正确的面对自己在优化过程中的问题，除了以上基础新人信心和态度也是决定
我们能够做好前期seo优化工作的关键。

 seo学习读书心得篇3  从学习SEO起到现在差不多两个月时间了，也算是慢慢的走向seoer这个行
业。在学习SEO这个过程中，我发现SEO这个行业相对于其它行业比较抽象。不像学其它的技术
一样，你马上学出来，就能看到实战效果，而SEO却截然不同。因为SEO需要用一定时间去等结
果，可能最终这个结果不是令你满意。为什么这样说呢?因为SEO不是靠一两天发发外链，更新
下文章，排名就能上来的。有些东西是摸不着、看不见的，只能靠自己不断的探索和经验的累积
。

最近在各个群里通过了解发现一些问题，一些人对待SEO这个行业，还是站在以前的老观点来对
待的，他们认为：做SEO就是发外链、做好友链，通过每天对文章的更新来做排名的,根本就不会
去注重用户体验。

可能很多人连用户体验都不是很清楚，甚至连用户体验是干嘛用的都不知道?

段亮认为：用户体验它是指用户访问一个网站或者使用一个产品时所带给他的体验。
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通俗点说：就是用户通过搜索引擎进入我们的网站，而我们的网站又切实的为用户解决了他所需
要的内容。

这样用户就会对此网站很满意，给予一个好评。下回有需要的时候会再次访问此网站，无意间就
为我们网站多增加了一个粉丝。那么为什么我们网站要注重用户体验呢?这样做又有什么好处呢?

当网站的粉丝聚集到一定数量的时候，是不是我们的网站排名上升会越来越快?可能有些人不明
白这其中的道理：相信大家的每个网站都有统计工具是吧?同时也知道浏览量(PV)访客数(UV)以
及IP和跳出率这几者的关系吧?假设：一个网站拥有300名粉丝群众，那么他们可能会每天进你网
站进行浏览。因为他们知道能从你网站能找到他们所需要的东西。所以会对每篇文章或者其它东
西会仔细去看。无意间使我们网站的浏览量是不是很高?跳出率是不是很低?还有一点值得注意的
是：在关键词到达前二十名的时候，这时候又有点击算法，因为百度会把前二十名的网站排序，
交给用户来选择。用户点击网站的次数越多，而此网站的浏览量增加，跳出率很低。这样的网站
百度就会认为你的网站是优质网站，排名自然而然的就会上来。

现在由于360搜索引擎占据的市场份额比较大，迫使百度感觉压力山大。百度为了更好的留住用
户，那么只有对算法不断的变更，更好的提升用户体验。无论算法怎么去变更，最终目的是不是
只有一个?那就是留住用户。既然都是知道这其中的关系了，是不是我们网站做好用户体验，加
上适当的营销手段留住用户。我们网站的排名上来还是困难吗?

可能讲了这么多用户体验大家还是不是很明白，下面就用输送带为案例跟大家讲讲

通过对百度下拉框的初步分析得出结论：用户在搜索输送带这个关键词的人们，显性需求为：输
送带的规格、图片、以及输送带的相关具体产品。隐性需求为：输送带产品的价格，以及对输送
带有产品文章需求和问答需求。那么我是如何发现用户的隐性需求的呢?是因为通过前二十的网
站进行分析，将近有50%都是百度的产品。你们认为这是偶然吗?难道百度真的会对自己的产品
情有独钟，会考虑放在前面么?如果这样认为，那你就大错特错了。是因为此行业大多数网站没
有满足这些需求，而用户又正好有这方面的需求。百度才会把他的产品放上来的。

更多 书信范文 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/shuxin/
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